

Mémorial Olivier Barras 2022

Tiffany Arafi prophète en son pays

/ Claude-Alain Zufferey

Le 58^e Mémorial Olivier Barras s'est déroulé du 28 au 30 juin. Chez les messieurs, la victoire est revenue à l'amateur suisse Loïc Ettlin avec un score de 209, devant le professionnel allemand Sven Cremer (211). Une fois n'est pas coutume, c'est la catégorie dames qui a tout particulièrement intéressé les férus de golf du Haut-Plateau. La raison: le grand espoir du Golf-Club Crans-sur-Sierre, Tiffany Arafi, l'a emporté (216). Née le 26 décembre 1999, elle ne cesse de progresser et semble, cette saison, avoir passé un cap. *«Pour moi, ce tournoi reste chaque année une priorité. Je suis fière de représenter mon club et de jouer à domicile. Alors, cette victoire est très importante à mes yeux.»* Depuis 2017, Tiffany Arafi mène une carrière amateur aux États-Unis. En 2018, elle a été recrutée par l'université de Coastal Carolina (Caroline du Sud), elle est actuellement la capitaine de son équipe de golf.

L'été prochain va marquer un tournant majeur dans la carrière de la Suissesse, puisqu'elle va faire le grand saut dans le monde professionnel. *«Mon but est d'intégrer les différents circuits internationaux et de m'y installer sur le long terme. Mon rêve serait également de représenter Crans-Montana aux Jeux olympiques»,* conclut Tiffany Arafi. Après avoir multiplié les victoires chez les amateurs en Suisse et s'être fait un nom aux États-Unis, elle a de bonnes chances d'y parvenir. En plus, à 22 ans, elle a encore tout son avenir devant elle, dans un sport qui permet de mener de longues carrières.



En août 2022, Tiffany Arafi a participé au pro-am de l'Omega European Masters sur le parcours Severiano Ballesteros

The 58th Mémorial Olivier Barras took place from 28th to 30th June. For the men, the Swiss amateur Loïc Ettlin was victorious, with a score of 209, in front of the German professional Sven Cremer (211). Just this once, it was the women's category that was of particular interest for the golf enthusiasts on the Haut-Plateau. The reason: the great Crans-sur-Sierre Golf Club hopeful, Tiffany Arafi, was the winner (216). Born on 26th December 1999, she keeps progressing and this season she would appear to have made a breakthrough. *“As far as I'm concerned, this tournament is a priority each year. I'm proud of representing my club and to be playing on home ground. So, this victory is personally very important.”* Since 2017, Tiffany Arafi's career as an amateur has been in the United States. In 2018, she was recruited by Coastal Carolina University (South Carolina) and she is the captain of her golf team at the present time.

Next summer will be a turning point in the career of the Swiss golfer, as she will be taking the next big step into the professional world. *“My aim is to integrate myself into the various international circuits and to stay there over the long term. My dream is also to represent Crans-Montana in the Olympic Games,”* concludes Tiffany Arafi. After her multiple victories in the amateurs in Switzerland and after having made a name for herself in the United States, she has a good chance of achieving this. Moreover, at the age of 22, her whole future is in front of her in a sport that leads to long careers.